

PRESSEINFORMATION

Clean Processes – Ressourceneffizienz und Produktivität im Einklang SICK auf der ACHEMA

Waldkirch, 4. Mai 2015 – Die SICK AG präsentiert sich auf der ACHEMA 2015, dem Weltforum der chemischen Technik und Prozessindustrie, als Komplettanbieter im Bereich der Prozesstechnik. SICK hat innovative Technologien und Messprinzipien entwickelt, die sich auch bei ständig wachsenden Umwelt- und Sicherheitsauflagen über Jahrzehnte bewährt haben. Die robusten Sensoren, Analysatoren und Messgeräte unterstützen den effizienten Betrieb von Windenergie, Solar- und Biogasanlagen und optimieren die Gewinnung erneuerbarer Energien.

Angesichts einer immer geringeren Verfügbarkeit von Rohstoffen steht die Industrie vor der Herausforderung, Güter und Waren möglichst ressourceneffizient zu produzieren und zu verarbeiten. Um im industriellen Umfeld optimale Prozesse zur Erhaltung einer sauberen, lebenswerten Umwelt gewährleisten zu können, müssen Prozessparameter kontinuierlich gemessen und überwacht werden. Zudem müssen Ausfälle und Störungen im Prozessablauf vermieden werden.

Mit präzise und verlässlich arbeitenden Sensoren und Systemen von SICK für die Analysen- und Prozessmesstechnik erzielen Anlagenbetreiber in allen Bereichen der Prozessüberwachung höchste Messgenauigkeit und Sicherheit – ganz gleich, ob sie gesetzliche oder behördliche Auflagen zur Einhaltung von Emissions- und Schadstoffausstoß-Grenzwerten zu erfüllen haben oder ob sie Funktion und Effizienz ihrer Anlage überwachen, dokumentieren oder optimieren wollen. Dabei stehen die SICK-Experten weltweit vor Ort zur Seite und begleiten nicht nur die Implementierung, sondern leisten auch Unterstützung bei der Reduzierung von Wartungsaufwänden und Gesamtkosten.

Halle 11.1 Stand A58

SICK ist einer der weltweit führenden Hersteller von Sensoren und Sensorlösungen für industrielle Anwendungen. Das 1946 von Dr.-Ing. e. h. Erwin Sick gegründete Unternehmen mit Stammsitz in Waldkirch im Breisgau nahe Freiburg zählt zu den Technologie- und Marktführern und ist mit mehr als 50 Tochtergesellschaften und Beteiligungen sowie zahlreichen Vertretungen rund um den Globus präsent. Im Geschäftsjahr 2014 beschäftigte SICK rund 7.000 Mitarbeiter weltweit und erzielte einen Konzernumsatz von 1.099,8 Mio. Euro.